

ふもと小学校だより

こだま いさお
文責：児玉伊左夫

保護者・地域の皆さん、先生方、そして高学年のみんなには読んでもらいたいと思って作っています。

夏のこだま便

(R 3 第4号)

令和3年7月16日(金)

授業参観・懇談会（全体と学級）はおせわになりました。夏休みにむけ、これまでのまとめとふりかえり、そして見通しができたかと思います。

7／2 授業参観・懇談会はお世話になりました。授業は「親子で学ぶ人権学習」でした。子供たちの学びの様子はいかがだったでしょうか。



全体会ではズームにて、校長からそしてPTA会長から、いくつかお願ひと連絡がありました。どうぞよろしくお願ひします。

(ちなみに、私からは「学校評価アンケート」「コミュニティ・スクール」「学びの森」「運動会日程 10/23 予定」「自転車保険の義務化」「その他連絡」でした。)

自転車保険が義務化（10／1から）

自転車事故の被害者の経済的な救済の確保と、加害者の経済的負担の軽減を図るため、熊本県では条例を改正し、自転車損害賠償保険等（以下「自転車保険」という。）への加入が令和3年10月1日から義務化されます。

自転車を利用する時は、ルールとマナーを守り、交通事故のない安全・安心な熊本県の実現を目指しましょう。（以上熊本県ホームページから）



先般、関東の方で痛ましい下校中の大事故がありました。気をつけていても車のほうからぶつかってくる話は近年増えてきています。縁石があるところでも、車道にはみださずはしっこを一列で歩きましょう。



学校内のすべての電灯がLEDへ

一昨年度のエアコン、昨年度のタブレットに続き、今年度はLEDです。敷地内のすべての電灯がLED化されます。主に夏休みに工事がありますので、夏休みに登校する場合は、工事があるので気をつけてください。



7/15水泳大会も立派でした。

いわゆる炎天下となりましたが、子供たちは自分の持てる力を発揮して、立派に泳ぐことができたと思います。それにしても暑かった…。

もうすぐ夏休み、その前に

7/6の夏の校長講話から

夏休み。ついついゲームやスマホ、SNSなどのメディアにどっぷりはまってしまう不安があります。

低学年にはちょっと難しかったと思いますが、夏休みを健康的に過ごすために、「**メディア機器が、脳に与える影響**～九州大学・横田先生のお話を聞いて」を、ズーム放送にて説明しました。

スマホ使用と学力の関係



たとえばこのグラフからもわかることがいろいろあります。メディア機器を使いすぎると、学んだことものはがれ落ちてしまうことが、「**7年間7万人の調査**」から分かってきました。

早速、このスライドのプリントをください！と相談にきた高学年の人たちもいました。

何事もしすぎるのはダメ、ということですね。

このグラフからわかること

※スマホの時間が長いほど成績がわるい

※長く勉強してもスマホを長くやると、学んだことはきえる

※1日1時間くらいのスマホだと、いいかも！

電子きかい(スマホやタブレット、ニンテンドーやプレステ…など)などの問題点は何でしょう。

- ①しすぎですいみんぶそく。からだをこわす危険
- ②いじめやはんざいにまきこまれる危険(けん)
- ③「脳(のう)」をつかいすぎて、脳がちぢむ危険